

## EuroEsade 2015

# L'USJ championne de futsal et de tennis à Barcelone

L'Université Saint-Joseph a enregistré une nouvelle réussite à l'étranger. En effet, quelques sportifs de l'USJ sont partis en Espagne conquérir – encore une fois – l'EuroEsade à Barcelone, avec une grande confiance en soi et une passion remarquable.

Malgré leur fatigue, les joueurs masculins de futsal, entraînés par Maroun el-Khoury, ont réussi la gageure de conserver leur titre de champions glané l'année dernière. Ils se sont ainsi imposés en finale sur le score de 3 à 2 contre l'Espagne. En tennis, ce sont les protégées de l'entraîneur Georges Soueidi (Rim Zalaqet et Pia Kaliounji) qui ont conquis respectivement la première et deuxième places du tournoi. De son côté, l'équipe de cheerleading a été classée 3e, derrière l'Espagne et la Suède.



La délégation de l'USJ célébrant ses bons résultats à l'EuroEsade 2015 de Barcelone.

Quant à l'équipe féminine de futsal de l'USJ, sa compétition a été très dure. Arrivées en quarts de finale,

nos athlètes nationales ont dû s'incliner devant les Suédoises, championnes en titre de l'EuroEsade. Ces

dernières étaient avantagées par leur puissance physique, voire leur attitude agressive sur le terrain.